

FAKTOR - FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEPUASAN MAHASISWA SELAMA PEMBELAJARAN DARING PADA MATA KULIAH KOMPETENSI KEBOGAAN DI PROGRAM STUDI SARJANA TERAPAN TATA BOGA UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Oleh: Rizqie Auliana, Fitri Rahmawati, Marwanti, Thyara Mahanani, Muhammad Alfi Haidar Dzulfathi, Shafanissa Aulia

ABSTRAK

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) faktor-faktor yang mempengaruhi kepuasan mahasiswa selama pembelajaran daring mata kuliah kompetensi kebugaan di Prodi Sarjana Terapan Tata Boga UNY, (2) faktor-faktor yang mendominasi kepuasan mahasiswa selama pembelajaran daring mata kuliah kompetensi kebugaan di Prodi Sarjana Terapan Tata Boga UNY, (3) faktor-faktor yang menjadi sumber ketidakpuasan mahasiswa selama pembelajaran daring mata kuliah kompetensi kebugaan di Prodi Sarjana Terapan Tata Boga UNY.

Jenis penelitian adalah survey dengan metode survei. Penelitian dilaksanakan pada bulan Maret-Agustus 2022 dengan subjek mahasiswa Prodi Sarjana Terapan Tata Boga UNY Kampus Wates dan Gunung Kidul. Jumlah populasi 189 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) faktor-faktor yang mempengaruhi kepuasan mahasiswa selama pembelajaran daring adalah pengajaran online yang baik (*good e-teaching*), sumber belajar online yang baik (*good e-resources*), penilaian (*assessment*), konten pembelajaran (*learning content*), fleksibilitas (*perceived flexibility*), manfaat yang dirasakan (*perceived usefulness*), interaksi antar mahasiswa (*learner-learner interactions*), interaksi dosen dan mahasiswa (*learner-instructor interactions*), dan pembelajaran mandiri (*self-regulated learning*); (2) faktor yang paling dominan mempengaruhi kepuasan mahasiswa selama pembelajaran daring adalah penilaian (*assessment*); (3) faktor yang menjadi sumber ketidakpuasan mahasiswa selama pembelajaran daring tidak ditemukan.

Kata kunci: kepuasan belajar, daring, PJJ, boga, sarjana terapan

Kata Kunci: *Kata kunci: kepuasan belajar, daring, PJJ, boga, sarjana terapan*